

## **DECLARACIÓN**

Ante el homicidio de tres infantes de marina ocurrido en la madrugada de hoy, el Frente Amplio:

- 1. Expresa su dolor por las tres vidas segadas por estos homicidios, así como su solidaridad con las familias, sus seres queridos y compañeros de armas de los tres funcionarios asesinados.
- 2. Condena enérgicamente este hecho y reafirma los valores de la convivencia pacífica.
- 3. Reitera su absoluto respaldo a la institucionalidad republicana y aboga por una investigación profunda de estos hechos, que permita determinar rápidamente las circunstancias y las responsabilidades.

Frente Amplio

31 de mayo de 2020